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市長公約は今・・・
「着々進行中」のはずの大型事業は ほとんどが停滞

鳥栖駅周辺整備事業

新産業集積エリア

新市庁舎

学童保育・保育所の待機児童解消

▼ 次期広域ごみ処理施設
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　熊本地震を受けて、市の防災拠点として当初 R１年着工、R３年 ３月完成としていたが、実施設計の
遅れで、昨年 7 月に建設工事の入札が行われた。しかし参加予定者が辞退し、入札中止に追い込まれた。
　市は設計内容の一部見直し終了後、入札要件などを検討し、2 月末までに全体スケジュール案を示し
たいとしている。総事業費は約 65.9 億円、市の負担額は約 55.9 億円だが、建設費のさらなる引き上
げがあるのではと懸念されている。

　＜学童保育問題＞　市長は 12 月議会でも、任期中に学童保育の待機児童を解消すると答弁した。
12/1 現在、待機児童数は通年利用で30人、長期休暇利用で30人（なかよし会のみ数字）。4年生以
上の待機児童数は、通年14人、長期11人。指導員と教室不足が原因。
　＜保育所問題＞　10/1 現在、保育所待機児童はいないというが、入所待ち児童数は 114 人も。原
因は保育士不足。現在解消の見通しはない。

　総事業費は約73億円。鳥栖市の負担は半額の３７億円。昨年11月に新たに２名と用地契約を締結し、
残る未契約者は２名となった。計画では、Ｈ28 年より造成工事に着手し、5 年後のＨ32 年度に分譲を
開始する予定であった。
　今後残る２名と契約が締結されたとしても、農地転用、開発許可申請などの法的手続きや工事契約な
どの手続きを行う。その後、造成工事に約 5 年程度、工事完了後に分譲開始となり、計画よりも大幅に
遅れる。これまでに総額 21 億円の借り入れを行っており、その借金返済は２年後の令和４年度から始
まる。
　なお市長は農地法違反状態にあるとの報告を受けながら、１年３か月後に違反をやっと認めた。違反
状態は解消されていない。違反是正について、市は「追認」という手法をとろうとしているが、農業委
員会は「追認は容認しない」としており、農業委員会の指導を無視していいのか。

　市長自ら「政治の原点」という鳥栖駅整備事業。　H30 年１２月突如「橋上駅化」を白紙撤回した。
市長選では「鳥栖駅の東側入口は大変重要な課題であり、早急にプランの練り直しを進めると」公約し
たが、東口設置を求める議会での質問に、市長は「まちづくりの効果は限定的」として検討は困難と。
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　２市３町（鳥栖市、神埼市、みやき町、吉野ヶ里町、上峯町）１５万３千人を対象として、建設費１
６９億円、３０年間の運営費247億円の計４１６億円。R2年度の工事着工、R6年度の操業開始を予定。
昨年5月に落札業者を日立造船など13社からなるグループに決定し、8月の組合議会で工事請負契約
の議案を可決した。
  一方、H30年に建設予定地からダイオキシン類などが確認されたため、当初予定していた場所は「焼
却施設」のみを建設することにした。市長は令和２年度中にリサイクル施設の候補地を決定するというが、
未だに公表していない。環境アセス・建設など少なくとも７年はかかり、リサイクル施設は現施設など
で操業することになる。この場合地元との「協定に違反」という事態になり、その調整が求められる。
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